

# 寮生の活躍



## 【馬術部】

### くまもと未来国体記念馬術大会



日時:4月21日(土)~22日(日)  
場所:菊池農業高等学校 馬術場

○クロス障害の部

優勝 立花 湊太(農業食品科1年)  
馬名:ゴールデンウイナー

○低障害の部

優勝 野口 拓人(グリーン環境科2年)  
馬名:キングダム

## 阿蘇菊鹿大会

日時:4月27日(金) 会場:阿蘇市・菊池郡市・山鹿市

### 【剣道部】 団体 優勝

- 松本 朔弥(普通科3年2組)
- 高場 唯人(普通科3年2組)
- 峯 優真(普通科3年2組)
- 工藤 宙尊(普通科2年2組)
- 斎藤 大偉也(普通科2年2組)
- 宮本 直希(普通科2年2組)
- 中島 翔馬(普通科2年1組)



### 【ソフトテニス部】 団体 三位



渡邊 龍樹(農業食品科3年)



箸づくりでは、私は、小学生との交流授業にも参加しました。最初に先生から「樹木が自然環境にどれだけの話をした後、小学生に箸を配って磨いてもらいました。子供たちは、楽しそうに磨いたり、少しでもよいものにしてしよう」と頑張っていました。私は、そんな子供たちを見て、このような交流授業を通して子供たちに自然の大切さを伝えるのはとても大切なことだと思いました。

私は、グリーン環境科で、様々な実習を通して木材加工品を作る中で、環境保全について考えるようになりました。木材は、光合成で二酸化炭素を吸収します。この木材は、燃やさない限り、ずっと炭素を固めた状態になります。二酸化炭素は、地球温暖化を起こす困ったものなので、木材をたくさん使っていれば、地球温暖化の防止にも役立つと思います。よくテレビなどで、樹木を伐採するところが写されて環境破壊というふうな説明がなされています。しかし、人間が植えて育てた樹木を木材として使い、新しく木を植えるのであれば、環境破壊ではなく、二酸化炭素を吸収したことになると思います。このことをもっとたくさんの人たちに知ってほしいです。

今年は、高校最後の一年になります。3年生として、勉強や実習、面接練習など頑張りたいと思います。また、先輩達のようにグリーン環境科で色んな実習を頑張りたいです。地域貢献もしたいです。

進路目標は、「この会社」と決めてはいませんが、熊本県内の色々な製造業を会社見学などして決めたいと思っています。そのためにも毎日の寮生活や学校生活をこれまで以上に頑張りたいです。

## 木材加工商品と環境保全

タイトル



平成三十年度

学校農業クラブ校内意見発表大会

グリーン環境科三年

代表

吉田 慎一郎



発行日:五月吉日

No.9

発行者 伊藤辰雄  
作成者 古閑太一

# 蘇岳寮通



阿蘇中央高校農業クラブ 会長 園田 翔

発表原稿

私達のグリーン環境科では、木材を使い、加工しています。スギやヒノキなどの樹木を学校の小柏演習林から切り倒して、林内運搬機に丸太を乗せて広場まで運びます。そこからトラックまで、人の手だけで乗せて広場まで、とても重くて大変です。その丸太を学校まで運び、製材機で角材にしていきます。できた角材は、カンナ盤で表面を削っていきます。この時は、何センチ何ミリという長さをきちんと測らなといけません。この時は、とても大変です。

ここまで準備した木材で私達は、ベンチを作ったり、食べる時に使う箸なども作ります。ベンチは、大工さんを先生に招いて、作りました。ホゾとホゾ穴を使い、釘を使わない方法で作りました。釘を使わないという事で、ホゾとホゾ穴にすき間があつたので、強度がなくなるので、丁度よい状態にするのは、とても難しかったです。何度かノミで削って調整しました。大工さんの指導のおかげで私もベンチを作り上げることができました。ベンチ製作を通して、大工さんの技術の高さを知りました。両刃のノコギリでは、刃の目が大きいので縦方向を切って、反対の刃の目が小さい方で横方向を切るというのも初めて知りました。同じノコギリの挽き方でも、大工さんはまっすぐ挽くことができ、すごい技術だと思いました。ベンチを作るのにも大変でしたが、福岡県の朝倉市に寄贈することができてよかったです。



# 県高校総体に向けて

## 渡邊 龍樹 :ソフトテニス部

中学時代から続けているソフトテニス。高校生活最後の大会です。悔いが残らないよう、「最後は笑って終われる」よう、残り一ヶ月集中して練習に取り組んでいきたいと思っています。

## 高場 唯人 :剣道部

県高校総体では「意地でも優勝」して男女共に必ずインターハイに行く！  
そのために私は寮生活の空いている時間を利用して素振りしながらイメージトレーニングをしている。  
また日頃の生活態度から、しっかりと行動(トイレのスリッパを並べたり、ゴミが落ちていたら拾う等)し、自分にプラスになる事をやっていきたいと思っています。

## 園田 翔 :馬術部

私は高校総体に向け、人馬一体となって練習を頑張っています。  
日常生活では、日頃の挨拶や礼儀を意識しています。先輩にも正しい指導をしっかりとしていきたいです。  
県高校総体では、団体・個人共に優勝を目指します。

## 松本 朔弥 :剣道部

私は、今年が最後の高校生活になります。  
県高校総体に向けて、日々の稽古を頑張っています。毎日総体まで素振り等続け、必ずベスト4に入り、優勝を勝ち取れるように頑張っていこうと思います。  
応援宜しくお願いします。

## 小川 裕人 :ボクシング部

自分はあと一ヶ月に迫った県高校総体に向け、ジムワークやロードワークを中心とした練習に、部員一丸となって取り組んでいます。  
前回の大会での課題を見直ししながら、1つでも多くの勝利を味わえるよう頑張ります。

## 峯 優真 :剣道部

県高校総体では優勝を目指します。そのためにも、日頃の稽古や空いている時間を利用しての素振り等を、他の人よりも多く振り、心身共に鍛えていきたいと思っています。  
高場主将・松本副主将を中心に「一致団結」して優勝を目指します。

## Sogakuryoインフォメーション (学校行事等)

5月20日(日)	測量士補 国家試験 (グリーン環境科2年)
5月23日(水)~24日(木)	1学期 中間考査 ※考査1週間前から考査期間中です。
5月26日(土)~27日(日)	県高校総体 (一部競技)
5月30日(水)	生徒総会(阿蘇校舎)
6月1日(金) ~4日(月)	新スポーツテスト(阿蘇清峰校舎) 熊本県高等学校総合体育大会
6月8日(金)	新スポーツテスト(阿蘇校舎)



若い力と感激に  
燃えよ若人  
胸を張れ

歓喜溢れる  
ユニフォーム  
肩にひとひら  
花が散る

花も輝け  
希望に満ちて  
競え青春  
強き者



## 夏の準備・大会に向けて 全国高等学校野球選手権大会熊本県予選大会に向けて

古閑 太一 硬式野球部  
今年の阿蘇中央高校野球部の目標は、夏の大会ベスト4に入る事です。  
最近の野球部の調子は悪かったのですが、環境整備をして野球が出来ることのありがたさ、道具の大切さを知り、正に転機となっています。  
日々全力でプレーすることを忘れず、一日一日を大切にし、夏の大会ベスト4に入ることを目標に頑張っています。

甲斐 悠仁 硬式野球部  
私達、阿蘇中央高校野球部は、7月に行われる全国高等学校野球選手権大会熊本県予選大会でベスト4を目標に、藤川監督の指導の下、日々の練習を頑張っています。  
野球では、日頃のプレーが出来るため、日常での挨拶や掃除を徹底的に取り組んでいます。  
また、野球ノートというものを書いてチームをつくる」ということもやっています。

三嶋 彩人 硬式野球部  
私は、チームの勝利のために頑張ります。  
最後の大会に向け、悔いの残らないように練習の時から、誰よりも声を出し、行動し、皆を引っ張っていき、「3年生でありたい」と思っています。  
親や先生達に、これまで御世話になった事が恩返しできるように、野球を通じて頑張りたいです。  
目指せベスト4! 私達はやりませう。

# 一球入魂!

## ~ プレーの原点は日常生活にある ~

学校生活や放課後の課外・当番実習・部活動等で蘇岳寮生が率先して頑張っている姿が見られる。「プレーの原点は日常生活にある」この言葉に近づいてきている様に見受けられるようになってきた気がしているが、寮生活では「まだまだ」である所も見受けられる。何事も「言われて当たり前」から「して当たり前」「周りを見渡せば当たり前」になれるよう、今後も見守っていきたいと思っている。

—



